



ESTRUCTURA DE COSTES

Para llevar a cabo su actividad empresarial, Resaigua necesita una serie de servicios externos. Estos servicios constituyen los propios gastos de la empresa.

Nuestra idea de negocio, presenta un coste elevado, en el cual tenemos que tener en cuenta los costes fijos, los variables, las economías de escala y las de alcance.

En primer lugar, los costes fijos que tiene la empresa son la compra del terreno de la fábrica y del almacén, lo cual supone un coste de 10.000 euros. El alquiler de los transportes tanto los camiones que transportan el producto de la fábrica al almacén, como las furgonetas que llevan nuestro producto a los hogares, acordando así un precio con Mercedes Benz de 40.000 euros al año. Además del salario mensual que pagamos a nuestros trabajadores, que va en función del puesto que ocupe dentro del organigrama. El salario mínimo de los trabajadores es de 1.700 euros .

Por otro lado, los costes variables tendrán una variación según el volumen de la demanda de nuestros clientes. Tenemos un acuerdo con nuestro proveedor Walworth, en el cual se establece la fijación de los precios dependiendo de la cantidad de productos demandados por nuestra parte.

Por esto, Walworth se compromete a ofrecernos el mejor precio posible dependiendo de la cantidad de materiales pedidos, es decir, las válvulas. Así aprovecharemos a medida que la empresa crezca las economías de escala. Además, Obomat, se encargará de suministrarnos los materiales de obra y fontanería al mejor precio. Todo esto pertenece a nuestro coste variable.

En cuanto a las economías de alcance, nuestra fábrica está dotada con una serie de máquinas que facilitan el proceso de producción, ya que nos permiten realizar varios procesos distintos consecutivamente.